

7月 子供まつりを行いました！！

はじめてお店を出しました！

2年担任 川田 小百合

初めての出店だった2年生は、昨年のお店を参考にしながら、どんなお店を出したいかを話し合いました。うまく案内できるように練習したり、ゲームをより楽しくするために試作したり、たいへん意欲的に準備しました。本番では、多くのお客さんにきてもらい、子供たちは大喜びでした。他学年の工夫からも学び、「来年は呼び込みを試してみたい。」などと、すでに意欲を見せていました。



うれしかったね！ 子どもまつり

3年担任 赤池 侑子

出店するのが2回目の3年生。新しいお店に挑戦したいと話し合いから盛り上がりました。当日は一人でも多くのお客さんに来てもらおうと、大きな声を出して盛り上げました。子供たちは、たくさんのお客さんに来てもらえたことが何よりも嬉しかったようで、来年はどんなお店を開こうかと、今からわくわくしています。



約350名来店！大盛況でした！

5年担任 岩田 洋幸

5年生は、1組が「集中カハンパないって！」「ひょっこりもぐら」、2組が「豊玉レストラン」というお店を出しました。学年で合わせると350名ものお客さんに楽しんでもらうことができ、どちらのクラスも自主的に活動を進め、創意工夫が見られた、とてもよい子どもまつりにすることができました。



中学生ってこんな感じなんだ！！ ～豊玉中体験～

6年担任 小田野 かおり

6月29日、豊玉中学校へ体験入学をしてきました。授業参観と部活体験をし、先生と生徒が掛け合いながらテンポ良く授業が進んでいく様子を見たり、クラブ活動でレベルの高い活動を中学生と一緒に体験したりすることで、たくさんの刺激を受けて帰ってきました。子供たちは、中学校生活を迎えることが楽しみになったようです。

日本の伝統文化の良さに気付いた！

5年担任 菊地 良太

1学期に総合的な学習の時間に日本の伝統文化体験を行いました。講師の方々にご指導いただき、「華道」「琴」「茶道」「日本舞踊」「能」の体験を行いました。華道では実際に花を生け、琴では演奏をし、茶道では座り方や立ち方を練習し、日本舞踊では扇子をもって踊り、能では面をつけて歩きました。日本人が大切にしてきた心や作法などを学んだ子供たちからは、伝統文化を大切にしていきたいという感想がたくさん聞かれました。



ごみを減らすぞ！！社会科見学

4年担任 浜 亜也子

バスで、港清掃工場と中央埋立処分場に行きました。港清掃工場では、大きなごみクレーンに大興奮していました。埋立処分場では、ごみが埋められた広大な敷地とこれからごみで埋められる海を見渡しながら、「ごみ、減らすぞー！」とみんなで声を合わせて叫びました。



4年・6年 着衣泳体験

「いつも」と違う感覚の着衣泳

4年担任 三宅 真行

まず、急に水に落ちた場面を想定して練習を行いました。鼻に水が入って痛かった子もいました。

次に杉田先生が、服を使って浮く手本を見せました。子供たちもチャレンジしましたが、なかなか難しかったようです。その他、ビニール袋やペットボトル等の身近にある物で長く浮く体験をしました。

実際にこのようなことが起こらないのが一番いいのですが・・・。



自分の身を守るために

6年担任 岡崎 昌之

4年生の時とは違い、想定外に水に落ちてしまった時にどのように対処するかを学びました。服を着たままで水に浮く練習はしていたものの、いざとなると浮いたままでは難しかったです。この経験を忘れずに、水辺で遊ぶときには十分気を付けてくれることを願っています。